

## Bhabinkamtibmas Desa Ciwaru Polsek Ciemas Polres Sukabumi Gelar Sambang Warga untuk Tingkatkan Keamanan dan Kerjasama

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Jan 30, 2025 - 12:17



*Bhabinkamtibmas Desa Ciwaru Polsek Ciemas Polres Sukabumi Gelar Sambang Warga untuk Tingkatkan Keamanan dan Kerjasama*

*Sukabumi* – **Bhabinkamtibmas Desa Ciwaru, Briptu Ristian Septa Hidayat, S.H.**, melaksanakan kegiatan **Sambang/ Door to Door System (DDS)** di **Kp. Ciloa, Desa Ciwaru, Kecamatan Ciemas**, mulai pukul **12.00 WIB**. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat serta menyampaikan himbauan-himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban.

Dalam kegiatan sambang ini, **Briptu Ristian** menyampaikan berbagai pesan kepada warga dan beberapa anggota staf kecamatan, di antaranya:

1. Penyampaian **nomor kontak Hotline/WA Layanan Informasi** untuk mempermudah masyarakat dalam melaporkan kejadian dan mendapatkan informasi terkait pengaduan kepolisian.
2. **Himbauan Harkamtibmas**, yang mengajak warga untuk menjaga keamanan dan ketertiban dengan aktif berpartisipasi dalam kegiatan **siskamling** serta menghindari penyakit masyarakat.
3. **Peringatan tentang kejahatan**, khususnya pencurian kendaraan bermotor (curanmor), dengan mengingatkan warga untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Pesan kepada orang tua**, agar memastikan anak-anak remaja sudah berada di rumah sebelum pukul **22.00 WIB**, guna menghindari korban kriminalitas jalanan seperti tawuran atau kejahatan lainnya.
5. **Sinergitas antara Polsek dan Kecamatan**, untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

**Kapolsek Ciemas, AKP Deni Miharja, S.H., M.H.**, menyatakan, "Kegiatan sambang ini sangat penting untuk menjaga hubungan yang baik antara kepolisian dan masyarakat. Melalui dialog langsung, kami dapat memberikan informasi yang bermanfaat dan memastikan situasi tetap kondusif."

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman dan tertib, dengan warga menyambut baik himbauan yang diberikan.